## Actu



## Des mots plein la tête

Le traditionnel tournoi de Scrabble inter-écoles s'est déroulé à l'Arrosoir mardi 30 avril. Il a réuni les classes de CM1 et CM2, et quelques CE2, des 4 écoles de Voreppe, avec la participation, pour la première fois, de l'école voisine de La Sure en Chartreuse.

Le matin avait lieu le tournoi de Scrabble, sous la formule « duplicate » c'est-à-dire avec le même tirage pour tous les concurrents. Les jeunes avaient été formés au préalable dans les classes par Vincente Odier, déléguée de la fédération.

Ce tournoi a été remporté par Florian Carsana de l'école Debelle, qui avait déjà fini 2º de l'édition 2018. Il gagne devant Chiara Vangi (La Sûre) et Anissa Del Net (Debelle). Le podium est constitué de jeunes de CM2. On trouve la 1ère CM1, Chloé Duny-Buon à la 6º place, et la 1êre CE2, Sarah Hegron à la 7º.

Après un pique-nique bien mérité dans le parc de la Mairie, les jeunes ont participé l'après-midi à des jeux de lettres: mots mêlés, anacroisés, enchaînements de mots. Les participants se sont regroupés par équipes, en mixant les écoles, et en choisissant des noms d'équipes amusants ou évocateurs: les pros du Scrabble, la team rocket, les BG, les winners, les pros players, les aigles d'or, les merguez...



Bravo aux 250 participants, un nombre record cette année, qui ont reçu les encouragements du Maire. Merci aux 16 arbitres officiels mobilisés pour ce tournoi, ainsi qu'aux enseignants et parents qui ont participé à son organisation.

Rendez-vous est pris pour l'édition 2020 !